

Strom von 20 Dächern

Sonnenkraftwerk | Vier Unternehmen und 12 Private beteiligten sich an Photovoltaikprojekt. 150.000 Euro wurden investiert.

OLLERSDORF | „Da nur viele kleine Schritte zu einem großen Wurf führen können, beschreibt unsere Marktgemeinde schon seit einiger Zeit einen Weg, der sich speziell mit Klima-, Umwelt- und Naturschutz beschäftigt.“ Mit diesen Worten leitete Bürgermeister Bernd Strobl die Inbetriebnahme des Photovoltaik-Projekts Sonnenkraftwerk ein.

Nachdem vor zwei Jahren ein erstes Bürgerbeteiligungsprojekt durchgeführt wurde, wo Photovoltaik-Anlagen auf den Dächern der Volksschule und des Gemeindeamtes entstanden sind, hat sich die Gemeinde entschlossen, im vergangenen Jahr mit der Umsetzung eines einzigartigen Bürgerbeteiligungsprojekts zu beginnen.



In diesem Zuge konnten 17 weitere Photovoltaik-Anlagen errichtet werden, die gemeinsam mit den bereits bestehenden Anlagen nun eine Stromproduktion von rund 190.000 kWh schaffen.

Das ist jene Energiemenge, die die Marktgemeinde Ollersdorf für den Betrieb ihrer öffentlichen Gebäude und Anlagen

benötigt. Dadurch können jährlich 53 Tonnen CO2 eingespart werden.

„Wir möchten damit einerseits eine Vorbildwirkung für die gesamte Region übernehmen, andererseits zur Bewusstseinsbildung beitragen, dass jeder Mensch einen Anteil zum Klimaschutz leisten kann“, erklärt Strobl.

Insgesamt haben sich 20 Gemeindebürger an dem Projekt beteiligt und in Photovoltaikanlagen investiert.
Foto: zVg

KURZ NOTIERT



Marco Halvax, Karina Ringhofer, Landesrätin Verena Dunst, Katrin Höfer und Michaela Raber.

RAUCHWART

Frauenlauf. Der erfolgreiche Burgenländische Frauenlauf geht in die vierte Runde. Zum ersten Mal wird die Veranstaltung am 11. September in Rauchwart über die Bühne gehen. Neben zwei Laufbewerben über 4,5 beziehungsweise 9 Kilometer lädt auch ein 4,5-Kilometer-Nordic Walking-Bewerb zum gemeinsamen Sport. Mehr Informationen und Anmeldung auf www.frauenlaufburgenland.at.

Wasser Erlebniswelt Eberau/Moschendorf

Ob Ausflugs- und Kurzreiseziel - die Wassererlebniswelt Südburgenland ist ein Spaßfaktor für die ganze Familie. | Ob Jung oder Alt - im unteren Pinkatal ist für jeden ein Platzerl frei. Eröffnung am 13. Mai 2016!



Ein Tag in der Wassererlebniswelt Südburgenland ist ein Tag voller Erlebnisse für die ganze Familie und bietet Platz für 500 Tagesgäste.

Attraktion im unteren Pinkatal

Über das 6 Hektar große Areal erschließen sich viele Freizeitmöglichkeiten für Jung und Alt. Das Kanu Fahren ist speziell für die Kinder ein Paradies. In die Natur perfekt eingebunden findet sich am hinteren Teil des Areals eine große



Ansammlung an wunderschönen Seerosen. Die Eröffnung ist am Freitag, den 13. Mai 2016. Öffnungszeiten täglich von 09.00 - 19.00 Uhr. Auch kulinarisch ist man bei der Erlebniswelt bestens versorgt. Werbung

Wissenswertes

Moschendorf 95
7540 Moschendorf
Bademeister / Kassa:
☎ +43 (0) 3324 / 20078
office@wassererlebniswelt.at
www.wassererlebniswelt.at



**WASSER
ERLEBNISWELT
SÜDBURGENLAND**

Frost: Bauern brauchen Hilfe

Wetterkapriolen | Bis zu 80 Prozent der Ernte kaputt. Seite 26

Güssinger

BVZ

Nr. 18, 4.5.16, Abo: 02742/802-1802 € 2,90
güssing.BVZ.at

Aus der Region

STINATZ

Aus und vorbei?
ASKÖ Stinatz
bangt um die
Zukunft Seite 71



REGION

Mister „P2“ Mo Lakfif
ist wieder zurück Seite 23

GOLF

Platz sechs für
Goger auf der
Alps Tours Seite 55



Raritäten am Pflanzenmarkt

Es ist Frühling – und die Gartenfreunde der Region wollen loslegen: Am vergangenen Wochenende konnte man am Ollersdorfer Pflanzenmarkt nach Raritäten stöbern. Auch Brigitte Gerger, Fritz Goritschnig und Viktoria Partl (v.l.) ließen sich den Pflanzenmarkt nicht entgehen. Mehr dazu lesen Sie auf Seite 88. Fotos: Lexi

BVZ sucht das größte Talent
PRESENTED BY ANDY MAREK

Teilnahmeberechtigt sind alle von
10 BIS 99 JAHREN MIT WOHNSITZ
ODER „WURZELN“ IM BURGENLAND
Bewerbungen an: talent@bvz.at

**Allegria Genusslauf
in Stegersbach**

am 21. Mai 2016
um 17.00 Uhr

Anmeldung erforderlich!

Infos & Anmeldung: www.allegria-genusslauf.com